



Enalteciendo el fin de la corrupción en México, los legisladores avanzan en la reforma judicial



Law enforcement officers guard the main entrance of the Supreme Court of Justice (SCJN) after judges decided to join the work stoppage due to a debate in Congress on a controversial judicial reform in Mexico City, Mexico, September 4, 2024. REUTERS/ Quetzalli Nichte-Ha/File Photo [Purchase Licensing Rights](#) 

Los legisladores de la Cámara Baja del Congreso mexicano votaron el lunes por abrumadora mayoría a favor de la legislación que implementará una controvertida reforma judicial que llevará al país a un sistema de jueces electos en los próximos tres años.

La llamada legislación secundaria fue aprobada en la Cámara de Diputados con 336 votos a favor y 123 en contra, impulsada por la amplia mayoría del partido gobernante Morena, de la presidenta Claudia Sheinbaum.

«Esto marca el fin de la corrupción», dijo la legisladora de Morena María Rosete, poco después de que se anunciara el conteo de votos.

Los críticos replicaron que la elección de jueces dará a Morena y sus aliados el control sobre los tribunales, al tiempo que socavarán la confianza de los inversionistas en México.

«Esto no es una reforma judicial, es una venganza. Eso es lo que es», dijo el legislador opositor Rubén Moreira, del otrora dominante Partido Revolucionario Institucional (PRI).

«Tira por la borda cosas muy útiles en el Poder Judicial, desecha la experiencia de mucha gente, y esto es algo horrible para el país», dijo.